

Sequía crediticia para el agro (El Financiero 03/07/08)

Sequía crediticia para el agro (El Financiero 03/07/08)(Arturo Robles) Jueves, 3 de julio de 2008 La cartera de crédito vigente que otorgó la banca comercial para actividades agrícolas creció 22.9 por ciento en términos reales durante mayo, cifra que contrasta con la reducción de 11.1 por ciento real que se observó en el mismo mes de 2007. Información de la actividad financiera del país que elabora el Banco de México (Banxico) muestra que el crédito otorgado por la banca acumuló diez meses con tasas de crecimiento al alza, lo que significó su segundo periodo más prolongado en los últimos 14 años. Y aunque los datos indican que el crédito bancario destinado a actividades agrícolas muestra un comportamiento favorable, los registros del Banxico revelan que el crecimiento del crédito vigente reportado hasta el quinto mes del año es inferior al aumento real de 102 por ciento anual que se observó entre agosto y septiembre de 2005. Este menor dinamismo en las tasas de crecimiento también se observa en los montos otorgados; en mayo los recursos ascendieron a 13 mil 154 millones de pesos, cifra que alcanzó los mismos niveles que se observaron entre 2000 y 2001. Cabe mencionar que para realizar la comparación de los recursos otorgados entre ambos periodos se utilizaron cifras en términos constantes. Por su parte, la banca de desarrollo destinó 72 millones de pesos para estas actividades, cifra que muestra una contracción anual de 19.7 por ciento real y sumó una racha de 16 meses con crecimientos negativos. Además, son los montos más reducidos desde que se tienen registros de la actividad financiera de la banca de fomento.